



CYRILLE: LA SOLIDARITE AVEC LES SINISTRES, EVENEMENT MAJEUR DE 2012

La solidarité des Russes avec les sinistrés des inondations en été dernier dans le territoire de Krasnodar est un événement majeur de l'année, estime le patriarche de Moscou et de toutes les Russies Cyrille.

« Le drame de Krymsk a mis en évidence notre capacité à venir en aide à d'autres, en laissant de côté nos propres affaires, même les plus urgents. Il a mis en évidence notre capacité à aimer les autres, à percevoir leur malheur comme le nôtre », a-t-il indiqué dans une interview accordée à ITAR-TASS. « C'est un exemple concret illustrant le service évangélique, le sacrifice et la fraternité, si important pour toute notre société », a-t-il assuré.

Le supérieur de l'Eglise orthodoxe russe estime important de « faire preuve de compassion non seulement en cas de tragédies d'ampleur nationale ». « Si nous regardons autour de nous, nous verrons beaucoup de drames qui ressemblent à celui de Krymsk : dans les orphelinats régionaux, les asiles des vieillards, les abris pour les personnes sans domicile dans les gares », a-t-il ajouté.

Tous ceux qui tournent un regard rétrospectif vers l'année qui s'achève, « doivent se rappeler leurs bons actes et tâcher de corriger leurs fautes ». « Laissons donc aux politologues et aux sociologues faire un classement des événements marquants », a-t-il fait remarquer.

153 personnes ont été les victimes des inondations qui se sont abattues au début de juillet sur le territoire de Krasnodar, 4100 bâtiments ont été détruits à Krymsk et 100 autres à Gelendjik. Tout le pays est venu en aide aux sinistrés. L'Eglise orthodoxe russe a notamment collecté environ 50 millions de roubles à titre d'aide. Son état-major installé à Krymsk dans les premières journées après le drame, a remis une aide ciblée à plus de 3.500 familles et distribué plus de 1.000 tonnes d'aide humanitaire. L'Eglise a acheté une maison pour une famille nombreuse touchée par les inondations.